



Neubau evangelisches Pflegeheim Heiligkreuz

9008 St.Gallen

Projektbeschreibung

An der Lettenstrasse in St. Gallen wird ein Neubau für das evangelische Pflegeheim Heiligkreuz errichtet.

Gebäudeart	Spitalbauten
Fertigstellung	2018
Bauart	Neubau
Ausgeführte Arbeiten	Heizungsanlagen
Privater Bauherr	Verein Evangelische Pflegeheime St. Gallen, St. Gallen
Architekt	Allemann Bauer Eigenmann Architekten AG, Zürich
Bauingenieur	Ribi & Blum AG, Romanshorn
Akustik, Bauphysik	Studer & Strauss AG, St. Gallen
Beleuchtungsplanung	Art light GmbH, St. Gallen
Elektroingenieur	Inelplan AG, St. Gallen
Fassadenplaner	Feroplan Engineering AG, Zürich
Gastroplanung	gkp-plus grossküchenplanung, Horn
Bauleitung,	PPM Peter Projektmanagement AG, St. Gallen
Generalplaner	
HLKKS Planer	Kempter + Partner AG, St. Gallen
Kunst am Bau	Defraoul Silvie, Vufflens-le-Château
Kunst am Bau	Adrian Schiess, Niederteufen
Landschaftsarchitektur	Andreas Geser Landschaftsarchitekten AG, Zürich